



# DANKE SAGEN...

... möchte die Belegschaft der Eisgießerei Gienanth Chemnitz Guss GmbH und die der Schönherrfabrik allen Menschen, die an der Bewältigung der fürchterlichen Brandkatastrophe am 2. Juni 2023 involviert waren und ausdrücklich würdigen, welche außergewöhnlichen Leistungen sie dabei vollbracht haben. Unermüdlich kämpften die Einsatzkräfte der Feuerwehr Chemnitz und Feuerwehren aus der Umgebung, unterstützt von den Einsatzkräften des THW und der Polizei, stundenlang gegen die aus den Gebäuden lodernnden Flammen an. Durch ihre Einsatzbereitschaft und mit einer klugen Brandbekämpfungsstrategie konnten größere Schäden und Gefahren wie die Ausbreitung des Feuers auf weitere Gebäude des Schönherrfabrik-Areals verhindert werden.

Ebenso danken wir den Anwohnern, die für einige Stunden ihr Zuhause verlassen mussten, bis die Gefahr gebannt werden konnte. Für ihr Verständnis bedanken wir uns ausdrücklich. Die entstandene Beschädigung und das Ausmaß dieses bedauerlichen Ereignisses waren für die Belegschaften und die Anwohner ein großer Schock. Wir sind schwer betroffen und doch in Erleichterung, dass keine Personenschäden zu verzeichnen waren. Dementsprechend können wir als Gienanth Chemnitz Guss GmbH und die Schönherrfabrik nicht genug unseren aufrichtigen Dank an alle Einsatzkräfte und weiteren an der Aktion Beteiligten bekunden. Uns gemeinsam und allen Betroffenen wünschen wir Kraft und Hoffnung, die Folgen dieser Katastrophe bestmöglich zu überwinden.